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友情を深め、奉仕の輪を拡げよう
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2020.12. １（火）　第3193回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…神山　光永

  点　鐘  　望月会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター  　望月会長

◎米山奨学生 スレンダバガ　ビンデリヤ　さん

  ビジター挨拶・案内  　

  記念品贈呈  　

■誕生祝

佐伯　　一、高玉　真光（卒寿）、武井　　勉、

遠山　　巍、西田　保二、太田　郁朗（喜寿）、

野田　　強、星崎　功明、宮下　　学、

大畑　孝弘、武井　和夫

■結婚祝

小林　要一、平出　武史、星野　大輔、

佐伯　　一、中野　正彦

■皆勤賞

　加藤　真一（満１年）、増田　晋一（満１年）、

　野田　　強（満６年）、小林　要一（満８年）、

　高玉　真光（満36年）

  奨学金贈呈  　

◎ 米山奨学生 スレンダバガ　ビンデリヤ　さん

  会長報告・会長の時間  　望月会長

皆様、こんにちは

コロナウイルス感染が

猛威を振るっています。

東毛地区が多いようです

が、前橋においても市中

感染と思われるケースが

散見されるようになりました。また高齢者の感染

も増えてきています。マスク・手洗い・消毒・ディ

スタンスを取る等の感染予防が再認識させられま

す。

今日は、理事会がありましたので、まず理事会

の報告をさせていただきます。

①12月８日のクリスマス家族例会についてです。

クリスマス例会をする方向で進めてまいりまし

た。しかしコロナ感染が増加し、群馬県の警戒

度も３に引き上げられました。大人数や長時間

におよぶ飲食は、感染リスクが高まります。こ

れを受けまして理事会で協議した結果、家族参

加のクリスマス例会は、中止することになりま

した。そこで通常例会の時間、会員のみの参加

で、アトラクションなしで、抽選は行う事とし

ました。お食事は、クリスマスらしいメニュー

を、お弁当で用意いたします。

　　参加予定であったお子様には、後ほどプレゼ

ントをお送りすることといたしました。

　　12月15日は、ガバナー公式訪問となります。

②１月の行事予定です。

　　１月12日に、吉田会員・西田会員の叙勲祝

賀会を兼ねた新年会も、昼間の開催に変えさせ

ていただきます。

　　１月27日の前橋６RCの合同新年会は、コロ

ナの影響から参加者を最低限にての開催となり



５ ．ガバナー月信のチラシが入っていますのでご

確認願います。

６． 今 月 の ロ ー タ リ ー

レートは、105円です。

  出席報告  

会　員　数：120名　

　{ 出席者　102名

欠席者　  18名

本日出席率：87.18％　　

  ニコニコBOX報告  　

石井会員

■遠山 　昌子…コロナ禍

で観光バスが今年

は全く来ない、ま

た受け入れられな

い状況ですが、皆様に応援して頂いて、乗

りきっております。ありがとうございます。

今年一年の感謝の気持ちをこめまして、冬

のお買い得企画を開催中です。社内の方々

にご回覧いただけましたら幸いです。

  年次総会  　石塚幹事

平方指名委員長　　

副会長（会長ノミニー）廣田会員挨拶

  ロータリーの友報告  　薊委員長

ました。従いまして例会扱いにできませんので、

１月26日、ロイヤルチェスターでの通常例会

を行います。

③公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、

第51回　米山功労クラブとして、感謝状が届い

ています。

④高玉会員が、「日本医師会最高優功賞」を受賞

されました。日本で20人が受賞されました。

　　11月30日の上毛新聞に「コロナ禍に得たも

の」として、高崎シンフォニー RC豊泉君代会

員の投書が掲載されていました。ステイホーム

の間、納戸の片付けをしたところ、古い大きな

掛け時計が見つかったそうです。ほこりを払う

と、現代のものと比べても見劣りしない美しさ

です。中から取り出したねじを巻くと、振り子

が動き始めました。このねじまきは、ご主人豊

泉清高崎東RC会員の子供の頃の仕事だったそ

うです。100年以上前に作られ、30年も使って

いなかった時計が、１秒の狂いもなくカチカチ

と音を刻み、「ボーン、ボーン」と当時を偲ば

せる音色で時刻を知らせます。その精巧さに驚

かれたと共に、日本人の技術の素晴らしさを再

認識されたそうです。コロナ禍の中での、楽し

い記事でした。

　　本日は、年次総会ですので、以上とさせてい

ただきます。

  幹事報告  　石塚幹事

１ ．クリスマス例会、時

間・内容が変更になり

ました。詳細につきま

しては別途案内をご確

認ください。

２ ．15日は、ガバナー公式訪問となります。地区

必携、現況報告書などお持ち頂きますようお願

いします。また併せて配布されましたバッジの

用意もお願いします。

３ ．ガバナー公式訪問終了後、写真撮影、その後

クラブ協議会となります。対象者の方はよろし

くお願いします。

４ ．クラブ協議会終了後、地区大会実行委員会が

開催されます。　　　　

　 　終了時刻が群馬銀行営業終了時間の午後３時

を過ぎた場合は、指定の出口からの退出をお願

いします。
※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


